

Se acaba una etapa en mi vida.

Escrito por presidenteoliron

Martes, 09 de Julio de 2013 09:22 - Actualizado Martes, 09 de Julio de 2013 09:46

Después de varias semanas pensándolo, he tomado la decisión de poner un punto y aparte en mi gestión en el Olirón, y más concretamente en la **categoría Senior**, y es que a partir de este momento me desligo del equipo Senior, dejándolo de la mano de varios jugadores que están interesados en sacarlo la próxima temporada y que en el caso de que así sea, tendrán todo mi apoyo y colaboración, pero a partir de hoy

le dedicaré el 100%

de mi tiempo a gestionar el proyecto de Base de nuestro Club.

Es una decisión muy dura la que he tenido que tomar pero problemas personales, así como la falta de motivación y ganas de continuar, y si a todo eso le sumamos la situación económica que estamos atravesando con la reducción continua de ingresos tanto públicos como privados, **(como ejemplo la reducción de casi un 70% de la subvención que nos da el lltre. Ayto. de Ingenio en los últimos años)**, y sobre todo la falta de compromiso de muchas empresas con la que llegamos a acuerdos publicitarios o de patrocinio y luego no se cumplen, por todo ello lo dejo.-

Agradecer a todos los jugadores y técnicos que han pasado por nuestro Club durante estos 10 años y que tan buenos momentos hemos pasado.-